

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Finanziert der Senat linksextreme Jugendarbeit?

Wir fragen den Senat:

In welcher Form und in welcher Gesamthöhe findet jährlich eine staatliche Finanzierung des Jugendhauses „Buchte“ durch Steuergelder statt und wie ist eine solche Finanzierung mit den dort propagierten offen linksextremen Überzeugungen in Einklang zu bringen?

Inwieweit macht sich der Senat den Inhalt des Banners am Jugendhaus „Buchte“ zu eigen, der öffentlich dazu auffordert den vom Verfassungsschutz als linksextremistisch eingestuften Verein „Rote Hilfe“ finanziell zu unterstützen sowie die mutmaßlich linksextreme Straftäterin Lina aus dem Gefängnis zu entlassen?

Inwiefern entspricht die pädagogische Arbeit innerhalb des Jugendhauses „Buchte“, die offensichtlich maßgeblich durch linksextreme Ideologie geprägt ist, den Ansprüchen des Senats und ist weiterhin geplant diese finanziell zu unterstützen?

Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU